

November 2018

Schüleraustausch: Gesamtschule Aspe empfängt Schülergruppe aus St Affrique

Vom 26.11. bis 5.12.2018 drehte sich in Aspe alles um unsere französischen Gäste



25 Schülerinnen und Schüler des Schulzentrums « Jean Jaurès » in St Affrique (Südfrankreich) wurden von Acht- und Neunklässlern der Gesamtschule willkommen geheißen.

Es war der erste Besuch dieser beiden Gruppen, und so standen alle Teilnehmenden erst noch schüchtern am Bus, als sie ihre Austauschpartner abholten. Aber es dauerte nicht lange, da hatten sich alle kennengelernt und mit den Tagen entwickelten sich gute Freundschaften.

Die französischen Jugendlichen, die in Gastfamilien untergebracht waren, bekamen auch einen Einblick in unseren Schulalltag und nahmen an einigen Unterrichtsstunden teil. Hauptsächlich arbeiteten die Schülerinnen und Schüler beider Schulen jedoch an der Vorbereitung ihrer Berlin-Fahrt, die von Freitag bis Sonntag Höhepunkt des Austausches war.

Natürlich standen das Brandenburger Tor, der Bundestag und der Fernsehturm ganz oben auf der Liste, aber auch der Weihnachtsmarkt und die weihnachtlich dekorierten Straßen und Geschäfte faszinierten die Jugendlichen in der deutschen Hauptstadt. Ein eher ungewöhnliches Highlight für die jungen Leute war der Besuch der Deutschen Oper mit der Aufführung von « Hoffmanns Erzählungen » von Jacques Offenbach.

Bevor es wieder nach Hause ging, unternahmen unsere Gäste noch einen Ausflug zum Hermannsdenkmal und zu den Externsteinen.

Dem kalten regnerischen Wetter zum Trotz war es eine gelungene Woche mit tollen Erfahrungen für die Schülerinnen und Schüler, aber auch die Lehrkräfte. Die verantwortlichen Lehrerinnen Aurélie Eson und Michaela Gelke waren sehr zufrieden und planen schon den Gegenbesuch im Mai 2019.

